

Rückmeldung der Jury zum

# Malwettbewerb

Corona - was bewegt Kinder?  
an Ahrensburger Grundschulen, Winter 2021

## KLASSE 1A DER GRUNDSCHULE AM AALFANG

Die Jury gibt den teilnehmenden Schüler\*innen folgende Rückmeldung:

Die erste Klasse zeigt in ihren Bildern eine große Kreativität. In allen Kunstwerken lässt sich die individuelle Bildbotschaft augenblicklich entschlüsseln. „Ein Bild sagt mehr als tausend Worte!“ Jedes einzelne Bild spricht seine eigene Sprache ohne Worte. Die starken Farbkontraste verstärken die Bildaussage. Die Künstler\*innen lassen uns mit Hilfe ihrer Kunstwerke an ihrem Leben während der Pandemie teilnehmen.

Diese Klasse hat für mich sehr lebendige und farbenfrohe Kunstwerke zu dem Thema Corona kreiert.

Die Bilder aller Schüler\*innen sind so kreativ und zeigen mit tollen Farben und Kontrasten, was sie in der Pandemie bewegt und bewegt hat.

Die Bilder der Klasse habe ich als sehr kreativ, bunt und vielfältig wahrgenommen. Besonders gut haben mir die vielen Farben auf den einzelnen Bildern gefallen. Auch wurde sehr deutlich, was die Schüler\*innen in der Zeit bewegt und beschäftigt hat. Hinter jedem Bild steckt ein individuelles Bedürfnis, das wird klar sichtbar. Ich bin sehr beeindruckt.

Vielen Dank für Eure Teilnahme!  
Eure Kroschke Kinderstiftung

